

早いもので、7月に入りました。平成22年も半年が過ぎたこととなります。それでは、7月の主な行事をお知らせします。

- 1日(木) スキルアップテスト(英語)
- 2日(金) 参観日、学校関係者評価委員会
- 5日(月) 貧血検査
- 6日(火) 生徒集会
- 7日(水) 職員研修
- 8日(木) 薬物乱用防止教室
- 9日(金) 学校訪問
- 14日(水) 進路講演会、職員会
- 15日(木) スキルアップテスト(社会)
ALT訪問
- 16日(金) リフレッシュデー
- 18日(日) 家庭の日
- 19日(月) 海の日
- 20日(火) 終業の日、職員会
県大会選手壮行会
- 21日(水) 夏季休業(~8/25)
職員研修
- 22日(木) 職員研修
- 24日(土) 県中学校総合体育大会
- 25日(日) 県中学校総合体育大会
- 27日(火) ふれあい学習会
- 28日(水) ふれあい学習会
- 29日(木) 子ども水泳大会



6月16日から18日の3日間、PTA生徒指導委員会のご協力により、朝の交通安全指導を行っていただきました。生徒たちは、毎日7時10分から50分の間に登校しています。学校では安全に気をつけながらできるだけ長い距離を歩き、心と体を鍛えるよう指導しています。

6月20日(日)には、PTAの役員の方々を中心に、環境整備を行っていただきました。雨の降る中での作業で、大変だったと思います。おかげで、学校の環境が美しく整えられました。本当にありがとうございました。いつも本校に対して、ご協力いただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

24日(木)には、全校生徒で美化活動を行いました。たくさんのプランターや花壇に、サルビア・マリーゴールドを植えました。生徒たちは**労をいとわず、黙々と作業に取り組みます**。本校の生徒たちの良さを感じるとともに、いつも感心させられます。また、生活環境委員会の生徒たちが、毎朝水やりもしてくれています。サルビアの花が、大きく育つのが楽しみです。



7月1日の宮崎日々新聞に、「人の優しさを知る」という、中学2年生の作文が掲載されていたので紹介します。

口蹄疫のため修学旅行が延期になった。ある程度予想はしていたものの、やはりショックだった。この残念さは宮崎の人しか分からないと思っていた。そんなある日、一通の手紙とダンボール箱が学校に送られてきた。

それは修学旅行で泊まるはずだった京都のホテルからだった。手紙は修学旅行が延期になり、がっかりしている私たちを気遣う心温まるものだった。手紙とともに、少しでも京都らしさを味わってほしいと、生八つ橋と絵はがきが全校生徒分添えられていた。

知らないところで私たちを応援している人がいることを知り、胸がいっぱいになった。私は口蹄疫が収まったら真っ先に京都に行って、ホテルの人にお礼を言いたい思いでいる。**人の優しさを考え直す機会になったすてきな出来事だった。**

ホテルの方の温かさや心遣いに感謝し、文章に表現することのできる、この中学生のすばらしさを感じた作文でした。(文責 郡)

